

tions, but they were stopped by an amendment which struck at the whole Bill, which would have to be fought out again *de novo*. The Franchise clauses had been discussed, and every possible objection and suggestion for amendment had been brought forward. The Banking Bill and financial policy of the Government had occupied much time, but these amendments could not be raised again next year, and he then hoped to get the Bill through its stages.

Mr. Mackenzie said with regard to the amendment proposed it was quite clear that Government were not prepared to run the risk of a vote on it. He regretted that more time had not been given to discussing the Bill.

Hon. Sir John A. Macdonald—Two or three nights.

Mr. Mackenzie said it was only a portion of three nights. He was very anxious to speak on it, but did not have an opportunity, and if the Government wished to have the opinions of the House fully, they ought to have afforded more opportunity. Only the hon. member for Durham and Mr. Bolton had spoken fully and effectually. He hoped the Government would not bring down the Bill again. If they did, he expected it would be a rather different one in some respects, (hear, hear).

Hon. Sir John A. Macdonald said the only measures of importance now on the notice papers, were the North-West Bill, Supreme Court Bill, and Supplementary Estimates. He thought the House would be glad to see some prospect of bringing the session to a close, (hear, hear).

CURRENCY RESOLUTIONS

Hon. Mr. Holton—What about Currency Resolutions?

Hon. Sir John A. Macdonald—We will tell you tomorrow after our Council tonight.

The House then adjourned at 5:50 p.m.

aurait pu examiner les diverses catégories de résolutions, mais un amendement a empêché de procéder ainsi en remettant en question l'ensemble du projet de loi qui devra à nouveau être débattu depuis le début. Les articles sur le droit de vote ont été discutés, et l'on a déjà présenté à ce sujet toutes les modifications éventuelles et toutes les objections possibles. Beaucoup de temps a été consacré au projet de loi sur les opérations bancaires et sur la politique financière du Gouvernement, mais ces amendements ne peuvent être remis en question l'année prochaine, c'est pourquoi il espère que ce projet de loi franchira toutes les étapes.

M. Mackenzie dit qu'en ce qui concerne l'amendement proposé, il est évident que le Gouvernement n'est pas prêt à courir le risque de le soumettre à un vote. Il regrette que l'on n'ait pas discuté plus longuement du projet de loi.

L'honorable sir John A. Macdonald—Deux ou trois nuits.

M. Mackenzie dit que la discussion ne s'est déroulée que pendant une partie de ces trois nuits. Il est très désireux de prendre la parole sur cette question, mais il n'en a pas eu le loisir, et si le Gouvernement souhaitait recevoir les avis de la Chambre sans restriction, il devrait lui en fournir l'occasion plus largement. Seuls l'honorable député de Durham et M. Bolton ont pu s'exprimer à loisir et avec efficacité. Il espère que le Gouvernement ne représentera pas le même projet de loi. Mais s'il le présente à nouveau, il espère que la version en sera différente à bien des égards. (Bravo! Bravo!)

L'honorable sir John A. Macdonald dit que les seules mesures importantes actuellement inscrites au Feuilleton sont le projet de loi sur le Nord-Ouest, le projet de loi sur la Cour suprême et le Budget supplémentaire des dépenses. Il pense que la Chambre verra avec plaisir que la session a quelque chance d'arriver à son terme. (Bravo! Bravo!)

PROPOSITIONS MONÉTAIRES

L'honorable M. Holton—Que pouvez-vous dire sur les résolutions monétaires?

L'honorable sir John A. Macdonald—Nous vous en reparlerons demain après notre Conseil de ce soir.

La séance est levée à 5 h 50 du soir.